

Abu Mahdi Al-Mohandes y su lucha heroica por el Frente de la Resistencia Islámica

Sdenka Saavedra Alfaro

“¡Oh Señor! Si nos permites alcanzar la victoria sobre nuestros enemigos, entonces, manténnos apartados de la vanidad y el falso orgullo y manténnos firmes en el recto camino de Tu Religión. Y si, ¡Oh Señor!, les das victoria sobre nosotros, concédenos el honor del martirio” Imam Alí.

Otro de los mártires que dejó, el ataque aéreo estadounidense de aviones no tripulados en la ciudad de Bagdad, Irak, ordenado por Trump¹, en concomitancia por Israel, el 3 de enero de 2020, es sin lugar a dudas, el comandante interino de las fuerzas voluntarias shiíes iraquíes, considerado el responsable adjunto de las Fuerzas de Movilización Popular Iraquí (Al-Hashad Al-Shabi) fue Abu Mahdi Al-Mohandes (Jamal Jaafar) el que cayó mártir junto al Hach General del Cuerpo de los Guardianes de la Revolución Islámica de Irán (CGRI), Qasem Soleimani, junto a otros militares; martirios que representaron no sólo un golpe a Irán e Irak, sino que fueron la declaración de guerra y sedición contra el frente de la Resistencia y la Comunidad Islámica del mundo, como se lo ha podido comprobar con las manifestaciones masivas que se diseminaron tras sus muertes en Palestina, Cachemira, Irak, Líbano, Yemen, Irán, Nigeria, Latinoamérica y alrededor del mundo, incluyendo en Estados Unidos, como lo habíamos manifestado, pues su lucha en contra el terrorismo fue un punto de inflexión, un ejemplo al mundo, en la lucha de los pueblos contra la hegemonía mundial.

“Los estadounidenses y los israelíes” son responsables del “cobarde ataque”, dijo Said Ahmad al-Asadi, vocero de Al-Hashad Al-Shabi², después de que se había confirmado el martirio del subcomandante de Al-Hashad Al-Shabi, Abu Mahdi al-Mohandes, la madrugada del viernes, 3 de enero, cerca de la terminal de carga del aeropuerto internacional de Muhamad Alaa en Bagdad, capital iraquí, y al darlo a conocer millones de Iraquíes estallaron en repudio a su cobarde asesinato; pues su lucha en contra el terrorismo fue esencial en su país natal, Basora, Irak, en la derrota del grupo terrorista Daesh y otros; así como el de haberse convertido en figura clave del 'establishment' fraguado tras la invasión estadounidense de Irak en 2003, y de ahí es que siempre se lo recordará como un "héroe mártir" caído junto a varios milicianos en "un ataque infame de EEUU", como lo han señalado destacadas autoridades políticas y religiosas iraquíes, así también lo hemos podido comprobar en su mismo funeral, llevado a cabo el 4 de enero, el que se convirtió de hecho en una manifestación anti-EE.UU, con la participación de millones de personas, autoridades y el pueblo en general "Los manifestantes iraquíes cantaban lemas, pidiendo la venganza del martirio de los héroes de la lucha antiterrorista en ataque estadounidense y la expulsión de las fuerzas ocupantes de EE.UU. del territorio iraquí. “Muerte a Estados Unidos” y “Muerte a Israel” fueron algunos de los lemas que gritaron los dolientes”³.

¹ <https://www.hispantv.com/noticias/politica/446085/iran-soleimani-condecoracion-martirio>.

² <https://www.hispantv.com/noticias/irak/445846/eeuu-comandante-fuerzas-abu-mohandes>

³ <https://www.aa.com.tr/es/pg/galer%C3%ADa-im%C3%A1genes/funeral-de-qasem-soleimani-y-de-abu-mahdi-al-muhandis-en-bagdad/4>

Es que Abu Mahdi al-Mohandes, junto al comandante de la Fuerza Quds del Cuerpo de Guardianes de la Revolución Islámica (CGRI) de Irán, Qasem Soleimani, desempeñaron un papel relevante en los duros combates en Irak y Siria contra los grupos terroristas, especialmente el EIIL (Daesh, en árabe), y es, justamente, ese rol antiterrorista que, según unos analistas, llevó al presidente de Estados Unidos, Donald Trump, a ordenar el ataque que acabó con la vida de ambos combatientes en Bagdad, capital iraquí. Otros expertos atribuyen el criminal ataque a un intento del inquilino de la Casa Blanca por salvarse del impeachment (juicio político) que enfrenta y así posibilitar su reelección; sin embargo también debemos destacar que sus martirios, han dejado consternado al mundo y desatado rotundas condenas tanto dentro de Irán como a nivel regional e internacional como lo hemos señalado; ya que incluso la Organización de las Naciones Unidas (ONU) ha catalogado de “selectivos e ilegales” los asesinatos del general Soleimani, y de Abu Mahdi al Muhandes y aseguró que se trata de una “violación del derecho internacional”, como lo ha señalado la relatora especial de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) sobre Asesinatos Selectivos y Ejecuciones Extrajudiciales, Agnes Callamard.

Sin lugar a dudas Abu Mahdi al-Mohandes es uno de los valientes comandantes y políticos iraquíes que, junto con el Hayy Qasem Soleimani, pudieron establecer la seguridad y la calma en el Medio Oriente derrocando al ISIS (Daesh), cuya sangre derramada es la misma victoria que hoy yace a los pueblos que buscan la emancipación de las garras del Imperialismo y el Sionismo usurpador.

Pues debemos recordar que este valiente héroe, Abu Mahdi al-Mohandes, de padre iraquí y de madre iraní que fue graduado en ingeniería con una maestría en ciencias políticas, sus conocimientos, así como su amor al islam, después de la fatua del Ayatolá Sistani sobre la necesidad de una lucha popular contra el grupo terrorista EIIL (Daesh), lo llevó a organizar el Comando Popular de las Fuerzas Populares (Grupo de Lucha Popular contra el EIIL), grupo terrorista que como lo dijimos fue financiado por Estados Unidos, el que destruyó y robó patrimonios culturales de lesa humanidad en Irak, Siria y Libia desde el 2014, y asesinó no sólo a una gran cantidad de personas entre ellos niños, mujeres, ancianos inocentes musulmanas; sino también cristianas, a las que asesinaron cruelmente al no ser sometidas a sus ideas completamente intolerantes y contrarias al Islam, como lo hemos señalado en el libro “Yihad, Guerra Santa y Terrorismo, una Desmitificación del Islam y los Musulmanes”⁴. Y precisamente ahora ya sabemos el por qué a este gran mártir Abu Mahdi, curiosamente, Estados Unidos lo incluyó en su lista de terroristas como uno de los pocos terroristas peligrosos en el mundo⁵, un comandante que como lo estamos comprobando defendió la protección de su patria y de otras naciones desde los Takfiris y otros grupos terroristas hasta el final de su vida. Al respecto recordamos lo que él señaló:

“Todavía no sé si se trata de una lista negra de terroristas o algo más porque ha sido aprobada por el Departamento del Tesoro de Estados Unidos”. No fui a los Estados Unidos, vinieron a Irak

⁴ Chambi Calle Roberto, Saavedra Alvaro Sdenka, “Yihad, Guerra Santa y Terrorismo, una Desmitificación del Islam y los Musulmanes”; Ed. Elhame Sharg, La Paz, Bolivia, Julio 2015. Cap. “Las conspiraciones del Imperialismo junto al EI (Daesh) para destruir e invadir naciones: la Demonización del Islam”, págs. 51, 55.

⁵ <https://www.irna.ir/news/83619047/%D8%AF%D8%B1%D8%A8%D8%A7%D8%B1%D9%87-%D8%A7%D8%A8%D9%88%D9%85%D9%87%D8%AF%DB%8C-%D8%A7%D9%84%D9%85%D9%87%D9%86%D8%AF%D8%B3>

y la convirtieron en una colonia ocupada. Las acciones de los estadounidenses en Najaf en el 2004 y los ataques contra los lugares santos del islam, así como las acciones de las fuerzas de ocupación y los crímenes cometidos por sus órganos represores llevaron a muchos jóvenes a la resistencia contra esta ocupación."⁶

Abu Mahdi al-Mohandes se unió al Partido de Invitación Islámica a principios de la década de 1970 y aprendió los conceptos básicos de jurisprudencia del seminario en la oficina del ayatolá Seyyed Mohsen al-Hakim se convirtió en miembro de la Asamblea Consultiva Islámica Suprema en 1985 mientras estaba en Irán. La Asamblea Suprema fue establecida en 1982 por políticos y clérigos iraquíes que vivían en Irán con el objetivo de derrocar al gobierno de Saddam Hussein. Es el partido más grande en el parlamento iraquí, además señalar que desempeñó un papel importante en la formación de la Unión Nacional Unida. Es uno de los fundadores de la facción de la Coalición Patriótica Iraquí y luego la actual Coalición Patriótica, a eso añadir que después de la formación de al-Hashd al-Shabi, al-Mohandes fue elegido como comandante adjunto y participó regularmente en todos los frentes de la batalla. "La movilización del pueblo iraquí, o movilización popular, también conocida como Basij iraquí, son las fuerzas del pueblo iraquí, que se basan junto al ejército iraquí y están organizadas para luchar contra el ISIS"⁷.

Como lo hemos podido comprobar, este gran mártir al que se le dio venganza por todos los frentes junto al Hayy General Soleimani, así señalado por el Huyatolislam Ali Shirazi, representante del Líder de la Revolución Islámica de Irán en la Fuerza Quds del Cuerpo de Guardianes de la Revolución Islámica (CGRI), señalando que a EE.UU. le esperan todavía nuevas "bofetadas" tras el pasado ataque con misiles de Irán a sus bases en Irak, el pasado 13 de enero de esta gestión, como lo hemos manifestado⁸, dos viejos camaradas, que han estado luchando codo con codo en los campos de batalla del Frente de Resistencia durante muchos años, especialmente para limpiar los territorios ocupados de Irak y Siria de los terroristas takfiri del EIIL. Pero Abu Mahdi siempre se describió a sí mismo como "un soldado de Hach Qasem, orgulloso de este soldado ", cuando Abu Mahdi fue atacado y martirizado por drones estadounidenses en la mañana del viernes 3 de enero de 2020, junto con su viejo y heroico amigo, Qasem Soleimani, nos habría dicho si pudiera: "Ahora su colección de honores está completa"⁹.

Abu Mahdi, también está vivo en todo el mundo que cree en la Justicia Divina; pues "la resistencia en el camino de Dios y el sacrificio de la vida solamente se recompensa con el paraíso eterno que es el lugar de los bondadosos verdaderos' y él estará palpitando siempre en todo niño, en todo joven, en toda mujer, en todo hombre que exige Justicia!"

El Imam Alí (P) dijo: "¡Oh Señor! Si nos permites alcanzar la victoria sobre nuestros enemigos, entonces, mantennos apartados de la vanidad y el falso orgullo y mantennos firmes en

⁶ <https://www.irna.ir/news/83619047>

⁷ Ídem (5).

⁸ <https://www.hispantv.com/noticias/politica/446868/iran-fuerza-quds-eeuu-asesinato-soleimani>

⁹ <https://www.iribnews.ir/fa/news/2615340/%D9%86%DA%AF%D8%A7%D9%87%DB%8C-%DA%AF%D8%B0%D8%B1%D8%A7-%D8%A8%D9%87-%D8%B2%D9%86%D8%AF%DA%AF%DB%8C-%D9%86%D8%A7%D9%85%D9%87-%D8%B4%D9%87%DB%8C%D8%AF-%D8%A7%D8%A8%D9%88%D9%85%D9%87%D8%AF%DB%8C-%D8%A7%D9%84%D9%85%D9%87%D9%86%D8%AF%D8%B3>

el recto camino de Tu Religión. Y si, ¡Oh Señor!, les das victoria sobre nosotros, concédenos el honor del martirio” Nahyul Balaga, sermón 171

“Hay gente que obedece a Dios para ganar sus favores y actúan igual que los empresarios, comerciando con Dios. Hay quienes obedecen a Dios por mantenerse libres de cólera, actuando como esclavos. Pero hay pocas personas que obedecen a Dios por un sentido de gratitud y obligación, actuando de manera noble y correcta” Nahyul Balaga.

Fuente: El Señor de los Corazones; Editorial Elhame Shargh

Todos derechos reservados. Se permite copiar citando la referencia.

www.islamorient.com Fundación Cultural Oriente